

# Une nouvelle boutique de la marque à la pomme croquée à Metz ??

Le 25/01/2024.

*Depuis maintenant quelques semaines, plusieurs opérations « coup de poing » ont été menées avec succès sur notre établissement.*

*Hier encore, le temps de midi, à la suite d'une suspicion, une fouille effectuée par les agents de l'ELSP a permis de récupérer 4 iPhone, 3 paires de AirPods, plusieurs grammes de stupéfiants ainsi que l'indispensable Fire TV Stick (que l'on trouve de plus en plus régulièrement lors des fouilles).*

**Après l'opération mutualisée et les dispositifs déployés la semaine dernière qui avaient permis de belles saisies !  
Ce jour, c'est un nouveau coup porté contre les trafics !!!**

**Ces diverses opérations rappellent aux acteurs de cette économie souterraine, qu'ils ne contrôlent pas nos détentions et que notre établissement ne baissera pas les bras dans ce combat !!!**

Nous attendons impatiemment le déploiement du système anti-drone comme prévu pour le 2<sup>ème</sup> semestre 2024, afin de rendre la tâche plus difficile aux livraisons quotidiennes sur notre structure...

L'UFAP UNSa Justice félicite la vigilance, l'investissement et le professionnalisme de **TOUS nos collègues** dans ce combat du quotidien.

L'UFAP UNSa Justice ne peut que se réjouir de l'appui opérationnel qu'apporte l'ELSP dans nos missions depuis sa création...  
il est un service indispensable dans cette lutte de tous les jours.

**Bravo à tous !**

L'UFAP UNSa Justice demande des peines exemplaires et dissuasives pour tous ceux qui se feront rattraper par la patrouille.

**L'UFAP UNSa Justice, un syndicalisme de proximité !**

Le secrétaire local.  
Mehdi Berrahal.

